

Cuenta pública: alcalde Vargas hizo importantes anuncios

Iniciativas comprenden materias de salud, seguridad y mejoramiento de calles.

Redacción
 La Estrella

En 100 días de trabajo, la gestión municipal liderada por el alcalde Orlando Vargas luce con orgullo la creación del primer cuerpo de guardias municipales; la realización de permanentes operativos de limpieza en poblaciones, ferias y playas; el mejoramiento de las áreas verdes del parque Centenario y de la plaza Colón; la reactivación de la pileta del parque Vicuña Mackenna y el tapado de hoyos en el paseo 21 de Mayo y en las calles y avenidas de Arica.

“Cuando hay voluntad, las cosas sí se pueden hacer”, dijo Vargas en su primera Cuenta Pública.

SÚPER BACHEADORA

Para seguir cumpliendo con el tapado de los hoyos, el alcalde de Arica anunció la llegada de una innova-



EN MATERIA DE ARREGLO DE CALLES SE ANUNCIÓ LA LLEGADA DE UNA NUEVA BACHEADORA.

dora máquina Bacheadora que gracias a su tecnología de punta “nos permitirá reparar baches de manera más rápida, segura y eficiente”.

Cabe recordar que, desde que Vargas tomó las riendas de la ciudad el municipio ha tapado 500 hoyos en 100 días de gestión.

DE ALTA RESOLUCIÓN

En materia de Salud, el alcalde Vargas dijo que “vamos a transformar el Centro de Salud Familiar “Rosa Vascopé” en un Servicio de Alta Resolución para darle mayor dinamismo a la atención de los vecinos y vecinas del sector “El Alto”.

Además, seguimos

avanzando con la Telemedicina para terminar con las filas en los Centros de Salud Municipal”.

LOBO DEL AIRE

“Este año incorporaremos nuevas fuerzas de seguridad, sumaremos drones equipados con alta tecnología y cámaras infrarrojas para monitorear Arica desde el aire. Y continuaremos instalando cámaras de vigilancia en puntos estratégicos para recuperar la seguridad en nuestra ciudad”, indicó el alcalde Vargas.

BOTONES DE EMERGENCIA

Asimismo, Vargas dijo que el municipio va a reforzar su capacidad de respuesta

con “un nuevo sistema de patrullaje motorizado. Además, instalaremos modernos Monopostes inteligentes equipados con botones de emergencia que los transeúntes podrán activar para contactar directamente a una central de seguridad. El botón de emergencia también emite un potente sonido que sirve para espantar a los delincuentes”.

Con el teatro Municipal repleto, el alcalde Orlando Vargas les dio las gracias a los vecinos por “por empujar este sueño de volver a tener una Arica digna, limpia, segura y feliz. ¡Arica siempre Arica, siempre Arica hasta morir!”.